

que nous reproduisons ailleurs. Dans sa réponse, Mgr fit appel à son clergé pour qu'il travaillât au recrutement de nouveaux prêtres en favorisant les vocations religieuses et à la formation d'instituteurs et d'institutrices. Il leur démontra aussi, que comme prêtres, ils devaient exercer une grande influence sur l'action sociale, surtout par la bonne presse : et c'est alors qu'il fut heureux de recommander d'une manière toute spéciale deux nouveaux journaux publiés à Winnipeg, l'un en allemand et l'autre en polonais. Il attira aussi l'attention sur la "Northwest Review" et les "Cloches" de Saint-Boniface.

—Les SS. de Jésus-Marie, de Winnipeg, et celles de Saint-Boniface, du même nom, donnèrent successivement, le lendemain et le surlendemain, de charmantes représentations. A Winnipeg, tout le monde a admiré le tableau des femmes chrétiennes célèbres dans tous les siècles, en Europe et même au Canada, venant rendre hommage à la religion. C'est une composition anglaise pleine d'érudition historique et d'autant plus intéressante que la Vierge Immaculée, modèle de toutes les femmes, fermait elle-même cette marche triomphale, et apparaissait comme la femme parfaite. Il y eut des choses délicieuses dites et chantées en français.

—Au pensionnat de Saint-Boniface, un drame intitulé "Clémence," a été rendu avec un naturel parfait, et Mgr n'a pu s'empêcher de dire que les jeunes filles s'étaient surpassées, et qu'il était fier d'elles. Le petit drame en anglais fut aussi bien rendu. Le clou de la soirée a été la surprise d'une petite fille cachée dans un panier de roses et apparaissant soudain à ses mignonnes compagnes pour dire que les fleurs et les petites étaient fragiles, mais que leur cœur était fort et viril. Parmi les fleurs présentées à Mgr, il y avait "cinq fruits d'or."

Enfin, jeudi, le 24, c'était au tour des petits sauvages de l'École Industrielle. Ceux-ci, comme les élèves des autres institutions, surent exprimer à Sa Grandeur leurs joies et leurs vœux. La séance fut des plus intéressantes et, comme toujours, ils surent se distinguer en exécutant en matras de jolis morceaux de fanfare.

Tous ceux qui ont eu le plaisir d'assister à ces fêtes conserveront longtemps le souvenir de ces jours de joie et de bonheur.